

MEDIDA DE PRESIÓN PARTIRÁ ESTE LUNES

Médicos anuncian paro por demoras en proyecto de hospital de La Serena

Franco Riveros B. / La Serena



Durante este jueves, distintas agrupaciones de la comunidad y de los funcionarios del Hospital de La Serena, se refirieron a las acciones que llevarán a cabo en protesta por la paralización que afecta al proyecto de futuro centro de salud, situación que calificaron como "preocupante".

Entre los diversos anuncios que se dieron a conocer en la oportunidad, sin duda, llamó la atención el llamado a paro realizado por los médicos del recinto.

Y es que, según Fernando Carvajal, presidente regional del Colegio Médico, la situación de la iniciativa es preocupante, asegurando que, incluso, no se ha descartado que pueda caerse el proyecto y se tenga que volver a foja cero.

"Esto es una situación muy grave, no solamente para la comuna de La Serena, sino que para la región en su conjunto e incluso en algunas especialidades para varias regiones. El hecho de que ya exista más de un año de atraso, obviamente que va a producir un efecto, pero aun cuando el proyecto avanzara, va a tener un efecto negativo sobre la atención de los pacientes. Y si este proyecto se atrasa, obviamente, es mucho peor", acotó.

Consultado por el llamado a paralización, el dirigente enfatizó en que "efectivamente, el colectivo médico acordó hacer un paro indefinido de funciones a contar del lunes como una medida para presionar a la autoridad básicamente en dos aspectos: primero, que se aclare finalmente si es que el acuerdo entre la empresa y el Estado está claro, que es algo que buscamos que se defina públicamente. Segundo, que se den por aprobados algunos planos que ya están bastante avanzados y que, sin embargo, están siendo objeto de algunas observaciones de último minuto. Esto, para que podamos tener claridad respecto de las fechas en que el proyecto del hospital comenzaría", remarcó.

En esa línea, subrayó en que "hay una serie de fechas que se han dado, pero que no tienen nada de concreto".

MARCHA CIUDADANA

Por su parte, Beatriz Morros, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital de La Serena, detalló que

Desde el gremio están pidiendo certezas respecto del futuro centro de salud de la capital regional, pues el gobierno, acusan, no les ha entregado mayores detalles. Además, otras agrupaciones profesionales del nosocomio y de la sociedad civil convocaron a una marcha para el próximo jueves al mediodía por el mismo motivo.



Gremios y agrupaciones ciudadanas marcharán el próximo jueves por las principales calles de La Serena, exigiendo respuestas por el proyecto del hospital.



Estamos considerando una marcha para la próxima semana, para que a través de ella, la comunidad pueda visibilizar la necesidad del hospital como algo que nos preocupa"

BEATRIZ MORROS

PRESIDENTA DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL HOSPITAL DE LA SERENA

ellos, como agrupación, también llevarán adelante una serie de medidas de presión, destacando una marcha para la próxima semana.

"A través de esto, buscamos que la comunidad pueda visibilizar la necesidad del hospital, porque la verdad es

que vemos con mucha preocupación que esto no avanza y la información es muy ambigua y no hay claridad".

En esa línea, detalló que la marcha está programada para el próximo jueves 13 de junio, al mediodía, partiendo desde el frontis del hospital de La Serena hasta el gobierno regional, para luego, dirigirse al edificio del MOP.

Consultada por el llamado a la calma que hicieron distintas autoridades, Morros recordó que "viajamos a Santiago el 6 de mayo como Consejo Consultivo, y con los representantes de los gremios nos reunimos con la ministra de Obras Públicas y con la empresa Acciona. Se nos dio una fecha probable de septiembre, pero vemos esto con mucha preocupación porque no hay nada claro", criticó.

Por su parte, Fernanda Cortés, dirigente de la Asociación de Enfermeras y Enfermeros del Hospital de La Serena, ASENF, lamentó la espera de dos meses que, asegura, vienen soportando.

"Una buena instancia para habernos dado tranquilidad a la comunidad hospitalaria hubiera sido en la cuenta pública, donde se pudiera anunciar que



Se acordó hacer un paro indefinido a contar del lunes, como una medida para presionar a la autoridad y aclarar el acuerdo entre la empresa y el Estado"

FERNANDO CARVAJAL

PRESIDENTE DEL COLEGIO MÉDICO REGIONAL

ya va todo en marcha en el hospital de La Serena y no fue así. Entonces eso nos tiene muy intranquilas", aseveró. "Después" - agregó - "tuvimos la visita de la ministra del MOP el día domingo, donde tampoco se anunció mucho. Entonces nos encontramos en esta disyuntiva, por lo tanto necesitamos tomar más medidas", recalzó.

APOYO DE LA COMISIÓN DE SALUD DEL MUNICIPIO

Desde la municipalidad de La Serena, en tanto, el concejal Félix Velasco, quien preside la Comisión de Salud del municipio, manifestó su apoyo a las medidas planificadas por las agrupaciones ciudadanas y los gremios.

"Como comisión exigimos al gobierno soluciones. No se han respetado ninguno de los acuerdos. Recordemos que el municipio entregó 6 hectáreas a título gratuito para la construcción de este hospital, cosa que fue un gran ahorro para el ministerio y para el gobierno, y hasta la fecha no han habido soluciones. Se dice que está todo acordado, pero no hay ningún avance", puntualizó.

Además, calificó como una "terrible falta de respeto" de parte de la ministra del MOP que, en su visita a la región el pasado domingo, no haya tenido "ningún acercamiento con el Consejo Consultivo ni con los gremios. Viajamos a Santiago con todos los representantes de la comunidad hospitalaria, pero no hay respuestas".

"No sé qué espera el gobierno para tomar soluciones y que consideren a la Región de Coquimbo", cuestionó.